



Revista de Calidad Asistencial

www.elsevier.es/calasis



NOTICIAS DE LA SECA

Noticias de la Sociedad Murciana de Calidad Asistencial

SOMUCA celebró su Asamblea General Extraordinaria 2011 Fue precedida por un Taller sobre el Humor como Herramienta de Salud

El pasado 3 de Febrero se celebró, en las instalaciones del Hotel 7 Coronas de Murcia, la Asamblea General Extraordinaria de SOMUCA con asistencia de 46 Socios.

Entre los principales acuerdos de dicha Asamblea figura una modificación estatutaria con el objetivo de adecuarse a la normativa para la declaración de SOMUCA como Asociación de Utilidad Pública. En este sentido, se ha presentado ante el Ministerio del Interior toda la documentación requerida. Así mismo, se presentó el informe de actividades 2010 en el que destaca la realización del II Simposio SOMUCA que versó en esta ocasión sobre la Salud Reproductiva y que congregó a 322 asistentes, así como el Encuentro de Calidad Asistencial de la Región en el que participaron la totalidad de Gerencias del Servicio Murciano de Salud y del Sector Privado concertado. Las ponencias e informes de dichas actividades se encuentran disponibles en www.somuca.es

También se valoró el impacto que ha tenido la nueva web SOMUCA y los excelentes resultados sobre la utilización de la misma, a raíz de la iniciativa de notificar por correo electrónico a todos los socios las actualizaciones que se realizan los días 5 de cada mes. Finalmente, se aprobó el balance económico 2010 y presupuesto 2011, entre cuyas principales acciones destaca el nuevo Encuentro de Calidad Asistencial de la Región que se celebrará en Lorca el próximo 7 de abril, centrado en el tema del Dolor y, por supuesto, el esperado Congreso Nacional en Octubre.

En la línea de continuar desarrollando una actividad social, previa a la Asamblea, este año hemos realizado un Taller sobre "El humor como herramienta de salud". Este taller, en el que de forma científica y lúdica a partes iguales, aprendimos a disfrutar y relajarnos utilizando la risa y el optimismo como herramientas de salud y empatía con nuestro entorno de trabajo, fue seguido por 26 Socios.

Se finalizó con la tradicional cena de la Sociedad. De ambas actividades existe registro gráfico en la sección AreadeSocio/Galeriadelmagenes de la web: www.somuca.es

Noticias de la Asociación Madrileña de Calidad Asistencial

El día 15 de diciembre de 2010 se celebró en el Hospital Universitario Fundación Alcorcón la III Jornada de la Asociación Madrileña de Calidad Asistencial cuyo objetivo es dar a conocer los trabajos realizados en la Comunidad de Madrid, como una forma de compartir experiencias y de reconocer el esfuerzo de los profesionales

del ámbito sanitario que trabajan para mejorar la calidad asistencial.

Esta jornada se celebra de forma conjunta con la Dirección General de Atención al Paciente del Servicio Madrileño de Salud.

La jornada estaba dirigida a las instituciones de Atención Primaria, Atención Especializada y Atención Sociosanitaria del ámbito público y privado de la Comunidad de Madrid; a los profesionales sanitarios, coordinadores, responsables de calidad y socios de la Asociación Madrileña de Calidad Asistencial.

La Conferencia Inaugural la impartió el Dr. Jos Devlies, Director del Proyecto Europeo Pro-Rec (EHRQ). Quien reseñó la importancia de los sistemas electrónicos de registro de la asistencia sanitaria. El proyecto Pro-Rec busca mejorar la calidad, funcionalidad e interoperabilidad de los sistemas existentes en la actualidad, estableciendo estándares comunes entre todos los países europeos.

En la primera mesa sobre Atención Primaria se abordaron distintas dimensiones de la calidad asistencial: accesibilidad, continuidad asistencial y calidad científica-técnica y la seguridad del paciente. La segunda mesa sobre Atención Especializada recogió las principales líneas estratégicas desarrolladas en la Comunidad de Madrid: orientación al paciente mediante el fomento de la lactancia materna y humanización del parto, certificaciones y actividades de calidad desde la perspectiva de la Unidad de Calidad, seguridad del paciente a través de políticas para la disminución de errores de medicación, y satisfacción del paciente y calidad percibida mediante un programa para la disminución del ruido en el Hospital.

En la tercera mesa se han presentado tres experiencias sobre normalización en las organizaciones sanitarias: estrategia de doble cribado que protege los sistemas de información sanitaria de los cambios en el conocimiento, estándares de continuidad de la asistencia según la norma 13940 planteando la necesidad de la normalización de conceptos y las líneas de trabajo actuales de la historia clínica electrónica centralizada de atención primaria de Madrid para asegurar la continuidad asistencial.

Se han otorgado dos premios a las mejores comunicaciones presentadas en las mesas de atención primaria y especializada.

La jornada fue clausurada por la Directora General de Atención al Paciente de la Comunidad de Madrid D^a Elena Juárez.

Noticias de la Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial

El día 23 de mayo celebraremos las X Jornadas de Primavera. SADECA 2011, en esta ocasión es para desarrollo del Proyecto de Investigación "Estándares para la seguridad del paciente en centros sanitarios y socio sanitarios", consecuencia del convenio de colaboración firmado entre la Universidad de Cádiz, SADECA y la ACSA.